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 １０月１６日（日）に雲一つない青空の下、第１１５回運動会が開催されました。１３日
（木）からの雨で１４日（金）朝の運動場には、巨大な水たまりができていました。それを
５、６年生児童と職員で水をとり、土入れをして準備しましたが、１５日（土）は、小雨が降
り、午前中このまま雨が続くという予報のため翌日に延期としました。新型コロナウイルス感
染防止策をとりながら、団体種目も取り入れ、得点を競うなど従来の形へ少し戻しました。 
短い練習期間で、どの学年も工夫しながら挑戦しました。６年生をリーダーとして、競技だ

けでなく係活動や応援合戦にも一生懸命取り組みました。子ども達の「スマイル」をたくさん
届けられたと思います。 
保護者の皆様におかれましては、参観していただき、ありがとうございました。また、後片

付けの際にはご協力いただき感謝申し上げます。 
 
 
〇 ぼくは、リレーをがんばりました。ぜんそくりょくで 
はしったら、れんしゅうのときよりはやくはしることができました。 
あかチームがかってうれしかったです。らいねんは、もっとはやくは 
しりたいです。                （１年 M さん） 

〇 わたしはチャンスそうをがんばりました。サイコロをふって、せ 
んたくもののくつ下をほすことになりました。少し時間がかかって２いだったので、く 
やしかったです。３年生になったら、ぜったい１いになりたいです。（２年 Y さん） 

〇 運動会でがんばったことは、８０ｍ走です。うでをいっぱいふって走ったら１位にな 
れたのでうれしかったです。へい会式の開式の言葉をきんちょうしないで大きな声で言
うこともできました。                      （３年 R さん） 

〇 ぼくのめあては、係のしごとをがんばることとバトンパスを成功させることでした。 
係では、入場門での準備体操や入退場の誘導をがんばりました。リレーのバトンパスもよ
くできました。めあてを達成できてよかったです。        （４年 O さん） 

〇 １０月１６日に開かれた運動会。わたしにとって一番心に残っているのは応援団です。
理由は、応援団だけ声を出して応援できたからです。今年は２点差で負けてしまったけ
ど、来年は応援でもっと盛り上げて勝ちたいです。         （５年 R さん） 

〇 応援団長ができるか不安でしたが、練習と本番をやり切っ 
 たという思いが自信になりました。みんなの応援と自分の頑 
張りで付けたこの自信をこれからも心にもち続けて頑張って 
いきたいです。     （紅組応援団長６年 S さん） 

〇 今年の運動会の応援団長になりました。はじめは自信がな 
 かったのですが、練習したりみんなに応援してもらったりし 
 ながら、全力で頑張ることができました。赤白に分かれての 
 勝負で点数は負けたけど楽しかったです。          
             （白組応援団長６年 K さん） 

 

 校内の水田で５年生が総合学習で米作りに挑戦してきました。今年度は、多田さんに「田ん
ぼの先生」としてお世話になりました。 

田おこし、代掻きをへて、多田さんが用意してくださった苗を植えたのが５月。そして、９

月になり稲刈りを行いました。刈った稲を小田がけにして乾燥させました。その後、昔ながら

の千歯こきと脱穀機を使って脱穀を行いました。精米をしていただき、自分たちが育てたお米

を食べるのを楽しみにしています。 

 

  

米作りを終えて！！ 

 

洗濯干しは大変！ 

赤組団長 
S さん 

 

白組団長 
K さん 
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☆ 私の心に残っているのは脱穀です。昔ながらの千歯こきと 

脱穀機を使いました。最初は難しかったけどやっていくうち 

に慣れていきました。昔の人が手作業でこんなことをしてた 

のだなと実感することができました。  （５年 R さん） 

☆ ぼくたち５年生は体育館通路横の田んぼでお米を育てまし 

た。田おこしから、田植え、稲刈り、脱穀まで自分たちの手 

で行いました。お米を作ることの大変さがよくわかり、これ  

からもお米を大事にしたいと思いました（５年 H さん）   
 
 
 
１０月１９日（水）には、第７５回香取郡市小・中学校 

児童生徒音楽発表会に参加しました。３年ぶりの開催とい 
うことで、３年生から６年生まで３９名が参加しました。 
 「スペインのカスタネット」（合奏）と「手をつなごう 
～共に生きる～」（合唱）の２曲を披露しました。参加児 
童一人一人が、心をこめて演奏していました。 
 高学年児童が、中学年児童に教えながら、みんなで楽曲 
を作り上げました。とても、よい経験になりました。 
☆ ソロで歌うところは語りかけるように気持ちをこめて歌 
いたいと思いながらステージに上がりました。少し緊張したけれど、今まで練習してきたこ
との全てを出し切れたと思います。みんなで上達してすてきな演奏になってよかったなと
思いました。                           （６年 M さん） 

☆ 「スペインのカスタネット」で指揮をしました。速さがずれないように意識してできまし
た。終わったときうまくできてほっとしました。「手をつなごう」では聴いた人が安心や元
気になれるような歌を歌いたいと思っていました。みんなで練習したことも思い出に残る
音楽会でした。                        （６年 S さん） 

☆ ピアノの伴奏に選ばれてうれしかったので、練習を頑張りました。２人で息を合わせて
練習し、成功して本当に良かったです。音楽会は、他校の演奏も聴けて、とても楽しかった
です。                            （６年 O さん） 

 

 
１０月２１日（金）には、東総運動場で６年生が香取郡 

市小学校陸上競技大会に参加しました。みんな、自己ベス 
トをだそうと頑張りました。６年生の S・K さんが、走り 
幅とび（４ｍ４５ｃｍ）で３位に入賞しました。競技も応 
援もみな頑張りました。 
☆ １００ｍ走と高跳びに出場しました。今年も出場で 
きてうれしかったです。去年、とても悔しかったので、 
今年も出場して少しでもよい記録を出したいと思って練習に取り組みました。大会では、や
はり悔しかったですが、これからも頑張ろうと思いました。      （６年 A さん） 

☆ 全力で取り組んだ陸上大会…高跳びでは１１５ｃｍに成功しました。１００ｍ走ではうで
振りを意識して走り切りました。リレーでは４人で心をひとつにそろえてバトンをつなげて
走りました。みんなが全力で頑張れたと思います。          （６年 R さん）   
◆ １０月１１日（火）から令和４年度後期がスタートしました。子ども達一人ひとりは自分 

のめあてをしっかりと立てたようです。後期に入り、行事が目白押しで、子ども達も忙しく
していましたが、ふだんできない体験をたくさんできたようです。一人ひとりが、楽しく学
校生活を送れるように職員一同でサポートしていきます。 

 ◆ １１月５日(土)は、リサイクル活動があります。御協力をお願い 
いたします。     
 ８：３０～１０：００(雨天時は６日(日) 小雨決行) 
延期の場合には、まちコミで連絡いたします。（文責 五喜田） 

陸上大会、頑張りました！！ 

音楽会に参加しました！！  

 

 

 

 

 

 

稲刈りと脱穀。いろいろ体験したよ 
 

みんなの心を一つにして演奏できたね 

力を出し切って、がんばりました！！ 

 


